

## Neustart am Celtis: Herzlich willkommen!

Der Übertritt an eine neue Schule ist für alle Beteiligten immer ein sehr aufregendes Ereignis. So auch für unsere 98 neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler in diesem Schuljahr.

Los ging es mit einem stimmungsvollen ökumenischen Gottesdienst in St. Kilian, gestaltet von Schülerinnen und Schülern unserer Schule unter der Leitung unserer Religionslehrkräfte Teresa Netter und Angela Weigel. Im Rahmen einer kurzweiligen Feierstunde in der Aula wurden die neuen Fünftklässlerinnen und Fünftklässler im Anschluss von der Schulleiterin, Birgit Weiß, dem Stellv. Schulleiter, Andreas Maier, der Unterstufenbetreuerin Susanne Ledermann und den Tutorinnen und Tutoren der fünften Klassen herzlich begrüßt und ganz offiziell „per Handschlag“ in die Schulgemeinschaft des Celtis-Gymnasiums aufgenommen. Für die professionelle musikalische Umrahmung sorgten Vanessa Krainski und Gregor Aumüller. Nach den ersten zwei Unterrichtsstunden in den neuen Klassenräumen endete der erste, von allen mit Spannung erwartete Schultag. Allen Beteiligten, die zum Gelingen dieses schönen ersten Schultages bei uns beigetragen haben, ganz herzlichen Dank!

B. Weiß

